Neujahrsempfang der Kreuzbundgruppen Homburg

Zum ersten Mal fand am 11.01.2013 bei den Homburger Kreuzbundgruppen ein Neujahrsempfang statt. Die Gestaltung der Gruppenräume anlässlich dieses Events, übernahm die Frauengruppe. Unsere Improvisationstalente Gabi und Ursula gestalteten sogar eine Cocktail-Bar, hinter der uns Susanne mit einer Auswahl an alkoholfreien Cocktails verwöhnte. Die gemütlichen Sitzgruppen und die leicht frühlingshafte Deko brachten eine gemütliche Atmosphäre. Natürlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Alle Gruppen beteiligten sich an dem Büffet. Die mitgebrachten Speisen waren sehr abwechslungsreich, sodass für jeden Geschmack etwas dabei war. Um 19.00 Uhr begrüßte unser Kom. Vorstand Bruno Amann die Gäste. Besonders begrüßte er unsere Ehrengäste, unseren DV-Vorsitzenden Rolf Langlotz mit seiner Frau Marianne, sowie unseren DV-Schatzmeister Dieter Seitz mit seiner Frau Hannelore, die unsere DV-Frauenbeauftragte ist. Das Büffet wurde eröffnet. Unser Neujahrsempfang war gut besucht, und es kamen viele gute Gespräche zustande. Bei dieser Gruppenübergreifenden Veranstaltung war es sehr schön, dass wir uns untereinander besser kennenlernten. Alles in Allem waren Alle begeistert und so werden wir, das Jahr 2014 wieder mit einem Neujahrsempfang beginnen.

Christina Deckarm

Gruppenleiterin Frauengruppe Homburg